

La modification des bases pour la tenue de l'Assemblée Nationale Constituyente est présentée au Venezuela



Caracas, 6 juin (RHC)- La proposition de modification des bases électorales de l'Assemblée Nationale Constituyente au Venezuela a été remise au Conseil National Électoral par la commission préparatoire « Zamora 200 ».

Jorge Rodríguez, chef de la Section de Stratégie et de Propagande de la commission, a signalé que la proposition inclut la tenue d'un référendum sur la nouvelle Constitution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131839-la-modification-des-bases-pour-la-tenue-de-lassemblee-nationale-constituante-est-presentee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba